

MUSSIG Gala de l'impro Un humour 100 % improvisé



Sélestarés et Improulsés se sont partagés la scène mussigeoise. PHOTO DNA

Après une première expérience au printemps dernier, la troupe de théâtre d'improvisation les Sélestarés était de retour, samedi soir, à la maison des associations de Mussig, à l'initiative d'Unter'm Baum.

POUR L'OCCASION, les huit comédiens étaient accompagnés de six de leurs amis des Improulsés de Reignier (Haute-Savoie), de passage dans la région. Dans le sillage du Mussigeois Christophe Goetz, impeccable dans son rôle de maître du jeu, les acteurs ont emballé le nombreux public ravi de pouvoir souffler les thèmes les plus improbables, dans l'espoir de les mettre dans l'embarras. Mais les intervenants, aussi bien savoyards qu'alsaciens –

ces derniers bien préparés par leur coach Carine lem – ont déjoué les pièges avec de remarquables performances sur l'instinct.

Fous rires

Leur réactivité, leur créativité et leur inspiration ont soulevé les fous rires des spectateurs. Ceux-ci ont salué la remarquable prestation par une ovation finale bien méritée. Dommage que ce genre de spectacle reste encore trop boudé par la population locale, car riche de bon cœur et à peu de frais n'est quand même pas chose si courante de nos jours.

► Les amateurs de théâtre d'improvisation peuvent retrouver les Sélestarés sur leur page facebook : <https://www.facebook.com/selestareres/>

L'AGENDA

MUTTERSOLTZ

Passage du ramoneur

► À PARTIR DU JEUDI 6 AVRIL. Le ramoneur Engel sera de passage à Muttersholtz à partir de jeudi 6 avril.

Matinée de greffage

► SAMEDI 8 AVRIL. Les arboriculteurs de Muttersholtz organisent un cours de greffage sur arbres fruitiers à partir de 9 h au verger-école situé route de Wittisheim, à la sortie du village.

Cette matinée gratuite de greffage est initiée par un moniteur fédéral ; toutes les personnes intéressées seront les bienvenues. Renseignements ☎06 41 76 93 34.

Bourse petite enfance

► DIMANCHE 9 AVRIL. L'association des parents d'élèves de Muttersholtz, Coup de pouce, organise une bourse petite enfance à la Maison des Loisirs de 9 h à 12 h. Mieux que les soldes, venez faire des bonnes affaires et trouver les vêtements, jouets, matériels de puériculture pour les p'tits bouts. Petite restauration sur place. Il reste encore des places exposants. Renseignement : assocparents.mutt@yahoo.fr.

SCHOENAU

Oschterputz

► SAMEDI 8 AVRIL. La municipalité invite toutes les bonnes volontés à participer à l'après-midi Oschterputz, nettoyage de printemps. Rendez-vous est donné à 13 h 30 à l'atelier municipal, muni de gants et de bottes.

SUNDHOUSE

Pêche aux gardons

► DIMANCHE 9 ET LE LUNDI 17 AVRIL. L'AAPPMA de Sundhouse organise le dimanche 9 et le lundi 17 avril une pêche aux gardons de 8 h 30 à 11 h 30 entrecoupée d'une pause. Le tarif est de 10 € la demi-journée ou 16 € les deux matinées.

Pêche à une seule ligne autorisée. Les gardons pourront être conservés, les autres poissons remis immédiatement à l'eau. Une immersion de 150 kg de gardons a été réalisée. Réservations et renseignements au ☎06 22 43 39 21 ou sur place le matin même.

VILLÉ

Café parents

► SAMEDI 8 AVRIL. Parents, futurs parents et grands-parents sont invités à participer au « Café parents », animé par la psychologue Valérie Fichet, pour échanger en toute convivialité, de 10 h à 12 h à la médiathèque à Villé. Entrée libre, sans inscription.

Paroisse protestante

► DIMANCHE 9 AVRIL. Comme l'an passé, le dimanche des Rameaux est le jour choisi par la paroisse protestante de Villé-Climont et Saâles pour rassembler les personnes confirmées des années 1947-1957-1967-1977-1987-1997 et 2007. Elles sont invitées avec leurs proches et amis à partager un culte de jubilé. C'est aussi une occasion de rencontre pour faire connaissance ou évoquer les moments forts de la vie depuis cet événement que fut la confirmation. Mireille, la pasteur de la paroisse, se fera un plaisir de les accueillir le dimanche 9 avril au temple de Villé lors du culte des Rameaux, à 10 heures.

WITTISHEIM Généalogie

Un livre pour (re)trouver ses racines !

Le généalogiste Pierre Mark a présenté à la municipalité de Wittisheim un ouvrage qui intéressera celles et ceux souhaitant rechercher leurs ancêtres.

Pierre Mark, généalogiste et auteur de 23 ouvrages, a été reçu par le maire Christophe Knobloch et ses adjoints. Il leur a présenté un livret réalisé à partir des registres paroissiaux (1688-1792) et des registres d'état civil (1793-1940). Cet ouvrage est destiné à toutes les personnes intéressées par ses ancêtres à Wittisheim. Pierre Mark est membre du comité directeur de la Société d'histoire et d'archéologie de la Hardt et du Ried et du Cercle généalogique d'Alsace. Il a réalisé un travail de longue haleine, complet et passionnant, grâce à la numérisation des registres faite par les Archives départementales du Bas-Rhin et au relevé des autres communes autour de Wittisheim (Saasenheim, Mussig, Boensbiesen, Schwobsheim et Marckolsheim).

1 512 mariages

Pour les actes après 1912, Pierre Mark est venu photographier les registres détenus par la commune, ce qui a permis de compléter l'ouvrage qui fera référence à Wittisheim. Ce livre s'adresse aux passionnés d'histoire, de généalogie ou tout simplement à ceux qui ont envie de trouver ou retrouver



Pierre Mark a remis son ouvrage à la municipalité de Wittisheim. PHOTO DNA

leurs racines. L'ouvrage présente un sommaire complet, très pratique, qui recense 1 512 mariages et permet à chacun de retracer son histoire familiale. Pour chaque individu indiqué sont aussi précisés ses dates/lieux de naissance, mariage et décès, sa profession et éventuellement des informations sur son contrat de mariage et inventaire après décès. Pierre Mark se tient à disposition de l'acquéreur qui souhaite

compléter certaines informations et pourra faire parvenir par courriel sa liste généalogique à ceux qui en feront la demande. Un article fort détaillé sur la commune de Wittisheim est également en préparation. Il sera en principe publié en 2019 dans le bulletin de la Société d'histoire et d'archéologie de la Hardt et du Ried lors de son assemblée générale à Wittisheim. Pierre Mark travaille actuelle-

ment sur un ouvrage identique sur Artolsheim, qui sera publié lors de l'assemblée générale de la société d'histoire, le 14 octobre prochain à Artolsheim. ■

► L'ouvrage de 456 pages est disponible à la vente au prix de 28 € en mairie de Wittisheim, aux heures d'ouverture. Le règlement se fait par chèque libellé à l'ordre de Pierre Mark. La liste des autres ouvrages de Pierre Mark est disponible sur son site <http://pmark.free.fr>

FOUCHY Travaux au terrain multisport

En finir avec les nuisances

Le village de Fouchy, situé dans l'arrière-vallée de Villé, dispose depuis plusieurs années d'un terrain multisport mis à la disposition des jeunes habitants du village. Il est prêt à rouvrir après travaux.

CES DERNIÈRES ANNÉES, les élus du conseil municipal ont été interpellés à de nombreuses reprises par des citoyens dont les habitations étaient situées à proximité du terrain de loisirs, la raison invoquée étant les nuisances sonores et les ballons qui terminaient leur course dans certains jardins jouxtant les lieux.

EN CHIFFRES

Les aménagements au terrain multisport de Fouchy ont nécessité :

1 tonne de ciment
10 matinées de travail
24 poteaux posés
445 m² de filet.



Les bénévoles travaillent sur le terrain, qui rouvrira le 24 avril. PHOTO DNA

Pour remédier à cette situation, plusieurs initiatives ont été proposées, comme notamment la mise à disposition d'une balle en mousse spécifiquement adaptée à la pratique du football.

Réunion publique

Un arrêté municipal précisant les heures et les règles d'utilisation de l'aire de loisirs a également été pris. Malgré ces mesures mises en place, le récent bilan fait par les élus municipaux et les habitants était plutôt mitigé, des actes de vandalisme ayant même été constatés à l'encontre du grillage d'un habitant pour récupérer un ballon égaré. Raphaël Christophe, maire de Fouchy, a donc pris la décision en

juillet dernier de fermer provisoirement les lieux en attendant de trouver une solution.

Une réunion publique s'est tenue à la mairie en septembre à ce sujet. Il avait été décidé, à l'issue de ces réflexions, d'entamer des travaux visant à installer un filet au-dessus du city-stade.

Avec l'aide de nombreux bénévoles, les travaux ont été menés à l'aube du printemps et permettront une réouverture du terrain multisport à la fin avril. Avant réouverture, une opération de nettoyage sera organisée lors de la journée citoyenne du 22 avril. Le terrain multisport sera à nouveau ouvert au public dès le 24 avril. ■

MAISONSGOUTTE

Des taxes en hausse de 2 %

À LA DERNIÈRE SÉANCE du conseil municipal de Maisonsgoutte le 24 mars sous la présidence du maire Bernard Wolff, le conseil municipal a pris les décisions suivantes.

Approbation du compte administratif de 2016 et du compte de gestion. Le compte avec des résultats positifs en fonctionnement de 108 531 € et de 7 080 € en investissement est approuvé à l'unanimité. Le compte de gestion du trésorier-payeur général est aussi approuvé.

Vote du budget 2017. Le conseil a approuvé par vote le budget primitif dont, en fonctionnement : 467 610 € en dépenses et en recettes ; en investissement : 408 451 € en dépenses et en recettes.

Vote des taux d'imposition. Le conseil a décidé par vote d'augmenter les taux des taxes de 2 % pour un produit fiscal correspondant de 105 219 € pour la taxe d'habitation, de 54 057 € pour la taxe foncière et de 6 119 € pour la taxe foncière non bâtie. Le total des trois produits est de 165 395 €. **Création d'une ligne de trésorerie pour 2017.** Le conseil a décidé d'ouvrir un crédit de 100 000 €.

Journée citoyenne. Cette journée aura lieu samedi 29 avril. L'information sera portée à tous les habitants. **Fleurissement 2016.** La remise des prix aura lieu le 12 mai à 19 heures au foyer Saint-Antoine.